

BEATZ FROM THE STREETZ

Unser Projekt im Jugendzentrum Osternburg

WAS MACHEN WIR?

Wir treffen uns ein Mal wöchentlich am Mittwoch mit Jugendlichen im Jugendzentrum Osternburg in Oldenburg und führen unser Projekt durch. Hier könnt ihr den Flyer sehen, den wir verteilt und ausgelegt haben:



Bestandteile des Projekts

Wir wollen zusammen mit den Jugendlichen über aktuellen (Gangster)-Rap sprechen, ggf. eigene Texte schreiben oder Beats in einer DAW (Digital Audio Workstation) erstellen. Gemeinsam mit den Jugendlichen wollen wir über ihre eventuellen Vorbilder im Rap sprechen, über verschiedene Arten des Raps und auch über unterschiedliche Diskriminierungsformen und problematische Inhalte im Rap (Sexismus, Homo- und Frauenfeindlichkeit, Drogen- und Gewaltverherrlichung etc.). Dadurch möchten wir die Jugendlichen in ihrer Medienkompetenz stärken, damit Sie sich reflektiert mit dem Medium der (Rap)-Musik auseinandersetzen und Inhalte nicht einfach so aufnehmen und problematische Darstellungen reproduzieren und verinnerlichen. Deshalb möchten wir uns in der Zeit des Projekts mit ihnen über diese Inhalte sprechen und herausfinden, welche Meinung sie vertreten. Darüber hinaus ist unser Projekt partizipativ gestaltet, d.h. wenn die Jugendlichen eigene Texte schreiben möchten oder lernen wollen, wie man einen Beat erstellt, unterstützen wir diese dabei.